

令和4年12月11日(日)ひとり親世帯支援提供会
～参加世帯からのメッセージ～

寄贈・募金をされた市民・企業の皆様へのメッセージをご記入ください

- ありがとうございます。生活費が高騰するなか、大変助かります。
- たくさんのお品物をありがとうございます。身内のいない我が家にとっては嬉しい贈り物でした。5歳の息子がサンタさんからなの？と喜んでおりました。本当にありがとうございます！
- どのように年越しをしようか悩んでいたところ、このような寄付があることを知り大変助かりました。
- この度は沢山の支援品をありがとうございました！ 大学受験にむけて勉強に励む娘も大変喜んでおり、今回頂いた食料分のお金が受験費用にまわせそうです。衛生用品もとても助かりました。物資を提供してくださった皆様の好意を忘れずいつか寄付できる立場になれたらいいなと思います。本当にありがとうございました。
- 誰も苦しい世の中ですが、サプライズのクリスマスプレゼントをいただき、感謝しかありません。本当にありがとうございます
- ほんとに、助かりました。感謝感謝です。
- ありがとうございます。
- いつもありがとうございます。本当に必要な物が多くて助かりました。とくにタオル、洗濯洗剤、ティッシュ、トイレットペーパー、マスク、お米。そして職員の方たちの丁寧でスマートな対応に感激しました。心から感謝しております。
- 初めて申し込みしました。とても助かりますありがとうございました。
- 本日、寄贈のお品物を受け取りました。物価高騰で買い物も節約しつつ生活していたので、どのお品物も大変助かる物ばかりでした。沢山の皆様へ直接感謝の気持ちをお伝え出来ない事をお許してください。雨にも関わらず笑顔で車に沢山の品物を乗せて頂き本当にありがとうございました。皆様からの支援の温かい気持ちを忘れず娘と共に笑顔で日々頑張っ暮らしていきたいと思ひます。
- はじめて支援を受けさせてもらいました。沢山の品々を提供してくださり、ありがとうございました。子供と共にがんばります。提供してくださった市民の皆様、企業等の皆様ありがとうございました。
- さまざまな食品と日用品のご提供ありがとうございました。コロナの自粛は大幅に緩和されましたが、物価上昇やあらゆる原材料の高騰の影響により、日々使うものや食べるものの大切さを身近に感じる中で、ご支援ならびに寄贈してくださっている皆様には頭が上がりません。前述の影響により、日々の生活費、食費をどのように減らしながらも充実した生活を送れるだろう、と思ひ詰めることも多くなりましたが、その中での

皆さまの温かいご支援は私たちにとって感謝しかありません。本当にありがとうございます。

- 物資を頂きありがとうございます。この度、物価も上がっているので大変助かりました。
- ありがとうございました。
- いつもお世話になっています。毎回とてもありがたいです。子供たちともどういう経緯で頂いたものなのか、とか家庭環境のこと、とか世間の話をしてみたりと会話したり考えたりするきっかけにもなっています。また私もうんざりしないとな…誰かの役にたきたいなと思えたりもします。今回受け渡しなどもスムーズでありがたかったです。いろいろとあたたかい気持ちになりました。ありがとうございました。
- 今回もとてもたくさんの品物をありがとうございました。色んなものが値上げされる中で、食品や日用品はとても助かりました。ありがとうございました。
- 給料も少なく、手当も減らされ、生活が大変なので今日の支援は大変ありがたいです。ありがとうございました。
- 物価の高騰で家計も大変な母子家庭の者です。子供に障害もあり思うように働く事が出来ません。とても助かり、ありがとうございました。
- 沢山の食品や、トイレットペーパーなどの日用品、お米、本当に助かります。
- 本当にありがとうございます
- 食料品等の提供をしていただき、ありがとうございました。沢山の米、毎日必須のマスク等々感謝の気持ちを持って使わせていただきます。私もいつかご恩返しができるよう頑張りたいと思います。
- 皆様のお陰で日々の生活が助かっております。食料品や日用品や電気やガスや水道といった色んな物が値上がりして生活も厳しくなっているのですが、支援をして頂いて本当にありがとうございます。感謝しております。子供達もいつも心待ちにしております。これからも楽しみにしております。いつもありがとうございます。
- この度、社会福祉協議会を通じて 日用品や食料品を頂きました。周りの企業の方や市民の皆様の協力で行われたおかげで 本当に助かりました。ご飯を子供に食べさせてあげることができました。本当にありがとうございます。
- いつもたくさんの物資を寄贈いただき、本当に感謝いたします。多方面での度重なる値上げで、家計が本当に苦しくなり、加えて子供も大きくなってきますので食費等でお金がかかる事が増えてきました。そんな中で、この様に定期的に食料品等を提供してもらえるのは本当に助かっています。いつもありがとうございます。
- 大変助かりました。本当にありがとうございました。
- いつも助けられています。コロナに加えて物価もどんどん上がり、日常生活に影響受けまくっているこの中での支援物資は本当に有難く、色々な方に助けられていると思うと、乗り越えてやろう！と前向きにもなります。直接お礼を言いたいのは山々ですが感謝し切れないほどたすかっています。いつもありがとうございます。
- 沢山のご支援頂きありがとうございます。我が家にサンタクロースが来てくれまし

た。暖かい年末が過ごせそうです。

- いつもありがとうございます。食品はもちろん！日用品も凄く助かっています。ご寄付くださった方々に感謝しています。
- 高騰の中沢山頂いてありがとうございます。絵本、ぬいぐるみをもって子供が喜んでいました。
- みなさまの暖かいご支援のおかげで、私達親子はとても助かっております。感謝しかないです。ありがとうございました。
- とてもありがたいです。
- 今回初めて受け取らせていただきました。お米から日用品まで凄く嬉しかったです。自転車で向かったのですが前にも後ろにもリュックにも詰めて幸せな重みを感じながら帰りました。うまく言葉では言い表せないのですが本当にこの時期に頂けて嬉しかったです!!ありがとうございます。今回寄付募金をしてくださった市民、企業の皆様にも幸せな時間が過ごせますよう年末をお過ごしください!!寒いので体に気をつけて年を越しましょう。何度もしつこいかもしれませんが本当に嬉しかったです!!ありがとうございます!!
- この度は貴重な品をありがとうございました。母子家庭にとって本当にありがたい企画になっています。大切に使用していきます。ありがとうございました
- いろいろな物が値上がりしている今、食品や日用品をいただき、家計も助かりましたが、心のゆとりにも繋がった気がしています。たくさんの支援品をありがとうございました。
- 先日は沢山の食品、日用品ありがとうございました。当日何えなかったにも関わらず、ご連絡を頂き後日受け取らせていただき大変ありがたかったです。物価高などで、購入を控える事が多いので大変助かりました。子どもたちもこんなにたくさん!!と喜んでいました。ひとり親で何かと不安に感じる事がありますが、支えてくださる、助けてくださる方々がいらっしゃると思うだけで心強く感じます。本当にありがとうございました。
- ひとり親にとってこのような支援物資は本当に有難いなと痛感しております。日用品は必ずと言っていいほど毎日使いますし、冷えピタやグラノーラ、味付け海苔など本来なら常備品ではないもの(私たちにとったら贅沢品)が入っており、とても喜びました。今のご時世、何度となく【●月から値上がり対象品】と耳にすることが多いなかで、支援物資は重宝しております。寄贈してくださった皆様この場を借りて御礼申し上げます。本当にありがとうございます。
- ありがとうございました。受け取って数日後、小学生の息子がコロナになり、自粛生活となりました。いろいろと提供していただいたおかげで本当に助かりました。心にも少しの余裕が持てたような気がします。ありがとうございました。
- 食品や日用品などたくさんの物を頂きまして本当にありがとうございます。皆様の優しい気持ちに本当に感謝の気持ちでいっぱいです。また明日から頑張ろうという気持

ちを頂けます。ありがとうございました。

- 無償で色んなものを頂けて本当に助かっています。ありがとうございます！
- いつも助かっております。ありがとうございます。